FORUMS POUR L'ENTOURAGE

VOTRE MAMAN EST MALADE

Par YBEL Posté le 10/11/2018 à 08h19

Votre maman est malade, cette maladie est difficile à comprendre mais il y a quelque-chose dont il ne faut pas douter : votre maman vous aime.

Elle fait tout son possible pour se soigner et vous le savez.

Quand la maladie prend le dessus et qu'elle boit elle ne maitrise plus rien et nous sommes démunis face à son comportement et malheureux.

Mais dès qu'elle va mieux elle prend soin de nous.

Bien-sûr, je m'énerve contre elle quand elle ment et refuse de voir la réalité de sa maladie.

Vous entendez mes colères qui ne servent à rien sauf à nous faire plus de mal à tous et je m'en excuse.

Vous savez que je n'ai qu'une priorité : l'aider à se soigner car votre maman est en danger.

Tous ces mots je les ai dits à mes enfants, plus maladroitement parfois mais toujours avec la certitude qu'affirmer notre attachement mutuel aux uns et aux autres était notre première protection dans ce cauchemar.

Alors s'il vous plait ne généralisez pas, dans de nombreux cas les familles confrontées à l'alcool et à l'impuissance restent des familles aimantes et aidantes qui font tout leur possible pour protéger leurs enfants.

Il est primordial de le dire pour obtenir plus de moyens et de temps consacrés à l'information, au soutien et à l'accompagnement de l'entourage dans les parcours de soins.

Je le réaffirme ici j'étais son conjoint aimant et naturellement aidant. Il dépendait uniquement des professionnels de la santé de faire de moi un partenaire plus performant.

Les solutions existent, des initiatives le prouvent. Sachant cela combien de temps encore nous laisserez-vous souffrir en silence ?

post publié en réponse à cet article :

http://www.alcooleaks.com/2018/10...DUydQEJP_jHRCCUrjJkG-hroT5IRZMzRYWZY